



Semaine Olympique et Paralympique

publié le 01/02/2021

Descriptif :

Le projet "Mon corps en forme" en E.P.S. pour apprendre à entretenir sa santé par une activité physique régulière, et s'approprier une culture physique sportive et artistique. Lire la suite...

Comme chaque année, la Semaine Olympique et Paralympique, une semaine organisée dans le but de promouvoir la pratique sportive chez les jeunes, mobilise la communauté éducative autour des valeurs citoyennes et sportives. L'édition 2021 se déroule la semaine du 1er février et est dédiée au thème de la santé.



Au collège La Fayette labellisé Horizon 2024, les enseignants d'E.P.S. ont préparé un projet "Mon corps en forme" auprès des élèves afin de dresser un bilan sur leur condition physique, avec la participation de notre élève de la [classe Pierre de Coubertin](#), et en partenariat avec le coordonnateur santé de la Communauté d'Agglomération de Rochefort Océan, un médecin du sport et un kinésithérapeute.



Cette première étape qui s'inscrit dans le Parcours Educatif de Santé des élèves, dans le cadre du CESC, et du Socle commun de connaissances de compétences et de culture, permettra d'apprendre à entretenir sa santé par une activité physique régulière, ainsi que de s'approprier une culture physique sportive et artistique.

Cette action se déroulera dès que les conditions le permettront.